



Orange Maroc renforce son engagement en faveur de la santé numérique en partenariat avec DabaDoc

Orange Maroc est fier d'annoncer le renforcement de son partenariat avec la startup « healthtech » marocaine **DabaDoc**, leader dans la gestion de la relation entre les patients et les professionnels de la santé en Afrique. Cette nouvelle étape de cette collaboration va permettre d'accélérer la transformation digitale des acteurs de la santé au Maroc en leur proposant des solutions digitales adaptées à leur besoins pour faciliter la gestion de leurs cabinets médicaux et la téléconsultation.

Orange Maroc propose dorénavant dans son **réseau de boutiques des solutions globales dédiées aux professionnels de la santé**, incluant des offres de connectivité, ainsi qu'un **abonnement** à la plateforme DabaDoc à un tarif préférentiel et échelonné, en plus de bénéficier d'une assistance et d'un service après-vente engagés.

Adopté par des milliers de médecins sur le continent et par plus de 12 millions d'utilisateurs depuis son lancement, le service permet aux acteurs de la santé de rendre leur agenda disponible en ligne 24h/24 et de digitaliser la gestion du cabinet médical et des dossiers de patients. Par ailleurs, le service dématérialise le parcours de soins des patients en facilitant leur interaction avec les différents professionnels de santé, que ce soit pour la prise de rendez-vous en ligne ou pour effectuer une téléconsultation.

Conscient que la digitalisation de la santé est essentielle pour améliorer la qualité des soins et faciliter l'accès aux services de santé aux populations, Orange Maroc confirme aujourd'hui son engagement aux côtés de DabaDoc, dans son rôle de partenaire de confiance des professionnels de la santé du Royaume.

Fidèle à sa position d'opérateur responsable, Orange souhaite poursuivre sa contribution à cet enjeu sociétal majeur, en encourageant le développement de nouveaux usages numériques dans ce secteur qui permettront d'améliorer en toute transparence et en toute sécurité la qualité des soins dans le pays et de favoriser leur accès au plus grand nombre.

Contacts presse :

Kawtar Nafid

kawtar.nafid@orange.com

Anis Hadou Boutaleb

anishadou.boutaleb@orange.com

A PROPOS D'ORANGE MAROC :

Orange Maroc est un opérateur de télécommunications multi services opérant dans les activités mobile, fixe, cybersécurité et mobile money. L'opérateur déploie des réseaux très haut débit fixe et mobile, avec la 4G et le FTTH (Fibre to the Home) pour répondre à l'évolution des usages, aux mutations technologiques ainsi qu'aux attentes de ses clients. A sa création en 1999, Orange au Maroc est le fruit d'une alliance entre des leaders télécoms et de solides groupes financiers et industriels marocains, à savoir les groupes Finance Com et la Caisse de Dépôt et de Gestion. L'opérateur sert 14,5 millions de clients au Maroc et compte près de 450 points à travers tout le pays. Orange Maroc emploie près de 1300 hommes et femmes œuvrant à offrir une expérience client incomparable au quotidien, ce qui a permis à l'opérateur d'être distingué pour la 4ème année consécutive « Service Client de l'année Maroc ». Et en récompense pour sa démarche d'amélioration continue, Orange Maroc a été élue pour la 6ème année consécutive « Top Employeur Maroc et Afrique », une certification qui vient reconnaître les meilleures pratiques RH adoptées par l'opérateur. Orange Maroc a aussi fait de la solidarité numérique le principe qui guide ses actions de mécénat sous la marque Fondation Orange, car le numérique est au cœur du métier du groupe Orange et la solidarité sa raison d'être en tant que fondation d'entreprise. La Fondation Orange au Maroc a pour objectif de faciliter l'insertion sociale et professionnelle des jeunes et des femmes en difficulté, des personnes avec autisme, par des programmes d'éducation prioritairement numériques. Présente dans 16 pays, la Fondation Orange agit au plus près des populations en déployant ses actions avec l'engagement de salariés du Groupe Orange, en partenariat avec des associations et des ONG locales. En Décembre 2019, le Groupe a présenté son nouveau plan stratégique « Engage 2025 » qui, guidé par l'exemplarité sociale et environnementale, a pour but de réinventer son métier d'opérateur.

A PROPOS DE DABADOC :

DabaDoc (www.dabadoc.com) est une plateforme technologique spécialisée dans la digitalisation de l'accès à la santé, proposant des solutions innovantes pour la gestion de centres de soins, cliniques et cabinets médicaux, des solutions de télémédecine ainsi que des solutions pour les grandes entreprises. DabaDoc a démarré ses activités en 2014 au Maroc, avant de se développer dans plusieurs pays en Afrique. DabaDoc est un partenaire de référence et un partenaire stratégique de l'écosystème santé (centres de soins, compagnies d'assurances, grandes entreprises...), ce qui lui permet d'améliorer de manière conséquente le parcours santé des patients. Plus de 12 millions d'utilisateurs ont fait confiance à DabaDoc à ce jour, faisant de DabaDoc la plateforme santé n°1 au Maroc et en Afrique.